



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Dienstag:

Sangerhausen - Streit eskaliert

In einer Wohnung in der Innenstadt von Sangerhausen eskalierte am Montagnachmittag eine verbale Streitigkeit und beide Männer attackierten sich mit Fäusten. Ein 45-Jähriger wurde im Anschluss durch einen Rettungswagen zur Behandlung in eine Klinik verbracht. Der 29-Jährige lehnte eine Behandlung ab. Worum es bei dem Streit ging, konnte vor Ort nicht geklärt werden. Durch die Polizei sind Ermittlungsverfahren eingeleitet worden.

Hettstedt - E-Scooter entwendet

Aus einem verschlossenem Kellerabteil wurde durch unbekannte Täter ein E-Scooter des Herstellers Vmax entwendet. Die Geschädigte teilte mit, dass sie das Fahrzeug am Samstag letztmalig nutzte und es dann in ihrem Kellerabteil des Mehrfamilienhauses abstellte. Am Montagnachmittag stellte die 22-jährige fest, dass das Vorhängeschloss gewaltsam geöffnet wurde. Durch die Polizei wurde eine Strafanzeige aufgenommen und die Fahndung nach dem Fahrzeug eingeleitet.

Verkehrslage

Mansfeld, Möllendorfer Dorfstrasse 12.11.2024, 06:20 Uhr

Ein 60-jähriger PKW-Fahrer befuhrt die K2335 aus Mansfeld in Richtung Möllendorf, als im Nebel plötzlich ein Stück Wild die Straße querte. Bei dem Versuch dem Tier auszuweichen verlor der Fahrzeugführer die Kontrolle über den Wagen und geriet nach rechts in den Straßengraben. In der weiteren Folge touchierte er einen betonierten Durchlass und mehrere

Betonpfosten einer Einfahrt. Das Fahrzeug überschlug sich hierbei einmal und kam auf den Rädern an einem Baum zum Stillstand. Der Fahrzeugführer wurde nach dem Unfall in einer Klinik untersucht. Hierbei wurden nur leichte Verletzungen festgestellt. Am PKW entstand Totalschaden.

Rothenschirmbach, B 180/ Auffahrt A 38, 12.11.2024, 06:49 Uhr

Eine PKW-Fahrerin beabsichtigte von der B 180 nach links auf die A38 abzubiegen. Hier beachtete sie nicht einen ihr entgegenkommenden, vorfahrtsberechtigten PKW. Im Kreuzungsbereich kam es zur Kollision beider Fahrzeuge. Personen wurde nicht verletzt. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von etwa 3000,- Euro.

Sangerhausen, B 86, 12.11.2024, 07:25 Uhr

Aus noch ungeklärter Ursache übersah die Fahrerin eines PKW das Ende des Rückstaus an der Ampelkreuzung B86/Sotterhäuser Weg und fuhr auf das Stauende auf. Hierbei wurde die 19-Jährige schwer verletzt und wurde umgehend durch einen Rettungswagen zur weiteren Behandlung in eine Klinik verbracht.

Der Fahrer des Wagens, welcher am Stauende stand, wurde durch den Aufprall leicht verletzt und ebenfalls in einer Klinik behandelt. Um auslaufende Flüssigkeiten zu binden kamen Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren Oberröblingen und Riestedt zum Einsatz. Während der Unfallaufnahme und der Bergung der Fahrzeuge blieb die B86 voll gesperrt. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von etwa 27.000,- Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de